

RILIS NASIONAL

Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin 2021 di Purbalingga

Ratna Palupi - PURBALINGGA.RILISNASIONAL.COM

Dec 24, 2021 - 01:43



APEL GELAR PASUKAN : Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin 2021 di halaman Pendopo Kabupaten Purbalingga, Kamis (23/12/2021) / (FOTO: Doc Penerangan Kodim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA – Kesiapan menyambut Nataru (Natal dan Tahun Baru) 1 Januari 2022, anggota Kodim 0702/Purbalingga bersama Unsur TNI lainnya yang ada di wilayah Kabupaten Purbalingga, Satpol PP, Dinas Perhubungan, Dinas Kesehatan dan unsur terkait lainnya turut mengikuti kegiatan Apel Gelar Pasukan

Operasi Lilin 2021 yang diselenggarakan oleh Polres Purbalingga di halaman Pendopo Kabupaten Purbalingga, Kamis (23/12/2021).

Dalam Kegiatan ini Bupati Purbalingga Dyah Hayuning Pratiwi bertindak sebagai pemimpin apel. Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si, melalui amanatnya yang dibacakan oleh Bupati Purbalingga menyampaikan bahwa Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin 2021 diselenggarakan secara serentak di seluruh jajaran Polri dengan tujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman pada perayaan Natal 2021 dan Tahun Baru 2022.

“Operasi Lilin Candi 2021 diharapkan mampu mencegah terjadinya kejahatan dan gangguan kamtibmas sekecil apapun agar masyarakat dapat melaksanakan aktivitas ibadah Natal dan Tahun Baru dengan aman nyaman, termasuk dari bahaya Covid-19,” paparnya.

Perayaan Natal dan Tahun Baru oleh masyarakat secara universal dirayakan melalui kegiatan ibadah. Dan, perayaan pergantian tahun di tempat-tempat wisata, yang akan meningkatkan aktivitas pada pusat keramaian. Oleh karena itu diselenggarakan Operasi Lilin 2021, yang akan dilaksanakan selama 10 hari. Mulai 24 Desember 2021 sampai dengan 2 Januari 2022.

Terkait adanya varian baru Covid-19 jenis B.1.1.529 (Omicron) Kapolri juga mengimbau untuk lebih berhati-hati, khususnya dalam mengantisipasi penyebaran Omicron yang mengakibatkan lonjakan kasus di beberapa negara. Varian Omicron diketahui memiliki kecepatan penyebaran 5 kali lebih cepat dari varian Delta dan telah ditemukan di 103 negara dengan total 105.272 kasus, termasuk di Indonesia saat ini sebanyak 5 orang telah teridentifikasi tertular varian Omicron.

Diakhir amanat, Kapolri mengucapkan terima kasih dan penghargaannya kepada seluruh personel TNI-Polri, Pemerintah Daerah, dan pemangku kepentingan lainnya yang terlibat dalam pelaksanaan Operasi Lilin 2021 sehingga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat dapat senantiasa terjaga.

Terkait kegiatan ini, Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol saat dikonfirmasi menuturkan jika pihaknya siap membantu pihak Kepolisian bersama unsur lainnya dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat termasuk mencegah penyebaran Covid-19 dalam pelaksanaan Nataru.

"Kodim 0702/Purbalingga bersama unsur lainnya akan siap membantu pengamanan ini agar stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat terjaga termasuk mencegah penyebaran Covid-19," tegasnya. (SF/RP)